

Gemeinsam haben wir in den letzten Jahren viel bewegt

Unterstützt und initiiert wurden:

- Die Schulhofgestaltung, wie der Kletterstern, die Seillandschaft, Sitzgruppen und Platanen des "grünen Klassenzimmers", die Tipis, Spielgeräte für die Pausenzeit
- Zusätzliches Lernmaterial für verschiedene Schulfächer
- Die Ausstattung des Computerraums
- Sportliches Angebot f
 ür die 1. Klasse: das Eislaufen
- Regelmäßige Ausflüge zu Theatervorführungen
- Die "Nein-Tonne" und "Mein Körper gehört mir": Theaterpädagogik zum Thema "Sexueller Mißbrauch" für alle Klassen
- Kooperation mit der Kreismusikschule Viersen für den Percussionunterricht "Rhythm in the classroom"
- Turnelemente für den Bewegungsraum der OGS
- Tatkräftige Unterstützung aller besonderen Anlässe, wie Schulfeste, Einschulungen, St. Martinsfeiern, Tage der offenen Tür, Projektwochen etc.





Lassen Sie uns gemeinsam das Schulleben unserer Kinder mitgestalten!

Sie sind herzlich eingeladen, sich jederzeit mit Anregungen und Vorschlägen an uns zu richten oder an einer unserer nächsten Treffen teilzunehmen.

Aktuelle Termine, weitere Informationen und Anmeldeformulare finden Sie auf der Schulhomepage oder melden Sie sich im Schulsekreteriat. www.ggs-corneliusstrasse.de



Corneliusstraße 200 47918 Tönisvorst

 $\hbox{E-Mail: foerderverein} @ ggs\text{-}cornelius strasse.de$

Bankverbindung: Sparkasse Krefeld

BIC: SPKRDE33XXX

IBAN: DE69 3205 0000 0067 1073 83





Machen Sie mit ... für Ihre Kinder!

Der Förderverein der GGS Corneliusstraße St. Tönis stellt sich vor.

Förderverein der GGS Corneliusstraße St. Tönis

Gemeinschaftsgrundschule mit offenem Ganztag





Warum gibt es einen Förderverein an der GGS Corneliusstraße?

Mit Gründung der Schule 1998 wurde der Förderverein durch Eltern von Schülern der GGS Corneliusschule ins Leben gerufen. Als **gemeinnütziger Verein unterstützt** er das Schulleben an unserer Schule sowohl **gestalterisch** als auch **finanziell**. Als Verein kann er Sponsoren für die Schule gewinnen und somit für die wichtige finanzielle Hilfe sorgen.

Welche Aufgaben übernimmt der Förderverein?

Der Förderverein tritt immer dann ein, wenn es darum geht, Vorhaben und Ideen der Schule umzusetzen, die nicht aus dem Lehrmittelhaushalt bestritten werden können. Die Finanzierung vieler Dinge des Schulalltags, die einem selbstverständlich erscheinen, müssen mittlerweile vom Förderverein übernommen werden, da die staatlichen Mittel nicht mehr ausreichen.

So werden zusätzliches Lehrmaterial, Spielzeug für die Pausenzeit und technisches Equipment für den Unterricht angeschafft sowie auch viele zusätzliche Projekte, die ein Schulleben bereichern, wie Ausflüge und Feiern, unterstützt.

Bei Ausflügen und Klassenfahrten der Kinder wird sozial schwächeren Familien eine finanzielle Unterstützung angeboten.

Wie finanziert sich der Förderverein?

Der Förderverein finanziert sich durch die Mitgliedsbeiträge, Spenden sowie Zuwendungen von Banken und Stiftungen.

Was hat mein Kind vom Förderverein?

Die **Gelder** des Fördervereins **kommen direkt allen Kindern** der Schule **zugute**. Das Engagement der Eltern als Mitglieder des Vereins ist natürlich freiwillig und unentgeltlich.

So ist auch dieser Flyer nur durch freiwillige Mithilfe und Sachspenden von Eltern entstanden.

Was bewegt Eltern, sich am Förderverein der Schule zu engagieren?

Sich zu engagieren heißt auch immer, Einfluss auf das Schulgeschehen zu nehmen. Mit frischen Ideen der Mitglieder des Fördervereins werden immer wieder neue Projekte angeschoben, Bewährtes wird weiter unterstützt, auf aktuelle Bedürfnisse der Schule wird eingegangen.

Da alle **Projekte auf vielen Schultern verteilt** werden, ist der Zeitaufwand jedes Einzelnen relativ gering. Nicht zuletzt macht es großen **Spaß**, **sich** mit anderen Eltern **für unsere Kinder einzusetzen**.

Wie kann ich den Förderverein unterstützen?

Schon ab einem Mitgliedsbeitrag von jährlich 15 Euro kann der Förderverein unterstützt werden. Jeder Einzelne, der sich engagiert, stützt den Förderverein in seiner Arbeit und trägt dazu bei, dass sich eine breit aufgestellte Elternschaft gegenüber potenziellen Geldgebern besser darstellen kann.



